

Zeitschrift: Journal : le magazine de Parkinson Suisse

Herausgeber: Parkinson Suisse

Band: - (2022)

Heft: 4

Rubrik: Excursions et vacances

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Près des carrières antiques de Cusa.

Voyage culturel en Sicile

Impressions inoubliables du voyage conçu à l'initiative de Parkinson Suisse et avec la collaboration de l'association.

Du 4 au 10 septembre 2022, nous avons vécu des moments magiques, fascinants et mémorables en Sicile occidentale. Nous étions encadré(e)s par des spécialistes compétent(e)s, dévoué(e)s et très aimables, faisant partie de Parkinson Suisse, et donc bien au fait des symptômes caractéristiques de la maladie. Une expertise qui leur permet d'agir en conséquence et constitue un gage de sécurité dans toutes les situations spécifiques pouvant se présenter.

L'organisation fut remarquable, depuis la prise en charge à l'aéroport de Zurich jusqu'au retour. Mr Hansruedi Sieber, organisateur de voyages depuis trente ans, connaît bien la Sicile. En effet, sa lignée maternelle y a ses racines. Il possède une oliveraie, que nous avons d'ailleurs visitée avec grand plaisir. En outre, un guide spécialiste de l'histoire sicilienne maîtrisant parfaitement les différentes langues parlées au sein du groupe nous a rejoint(e)s chaque jour au départ de l'hôtel.

Au cours des inoubliables repas communautaires, chaleureux et conviviaux, nous avons pu échanger sur

divers sujets avec des voisin(e)s différent(e)s d'une fois à l'autre tout en appréciant les spécialités culinaires siciliennes.

La barrière linguistique français-allemand-italien était imperceptible : les membres de l'encadrement de Parkinson Suisse sont trilingues (voire plus !) et les participant(e)s ont mis en pratique leurs connaissances en allemand, français, italien et anglais pour faciliter la communication. L'ambiance était détendue et paisible, jamais stressante.

Un grand merci à l'ensemble des responsables, à Parkinson Suisse et à Mr Hansruedi Sieber. Nous avons tant apprécié ce séjour nous nous sommes déjà inscrits pour l'année prochaine. Le voyage aura lieu du 17 au 23 septembre 2023, également en Sicile mais à des endroits différents. N'hésitez pas, rejoignez nous ! Vous ne le regretterez pas.

*Jeannine Roueche, parkinsonienne,
Philippe Roueche, accompagnateur*

Nouveau souffle en Romandie

Grâce à l'engagement de nouvelles équipes de responsables bénévoles, deux groupes se réunissent à nouveau après une longue interruption. Le groupe d'entraide pour jeunes parkinsonien(ne)s romand(e)s accueille les personnes atteintes de la maladie de Parkinson qui n'ont pas atteint l'âge de la retraite, ainsi que leurs proches. Géré par Laurence et Philippe Bongard et Jean-Claude Brentini, il se réunit une fois par mois en alternant les visioconférences et

les sorties dans les cantons de Vaud, Neuchâtel et Genève. Le groupe d'entraide d'Yverdon-les-Bains est constitué de parkinsonien(ne)s et de proches. Organisées par Dominique Viredaz et Paulette Schülé, les rencontres ont lieu tous les deux mois. Les nouvelles recrues sont les bienvenues dans ces deux groupes. Nous remercions les équipes de bénévoles, sans lesquelles ces rencontres ne seraient pas possibles.
Loïse Rufini Steck

Contact :
Jeunes parkinsonien(ne)s romand(e)s :
079 796 30 04
laurence.philippe@ yahoo.com

Yverdon-les-Bains :
079 212 66 93
pierred.viredaz@bluewin.ch